

1 住みよいまちを力を合わせつくりましょう
1 きれいな緑と水と空を守りましょう
1 働くよろこびと心のふれあいを大切にしましょう
1 すぐれた教育と文化を育てましょう
1 明るいくらしと福祉のまちをきずきましょう

きょうから一年生



向陽校での入学式



6年生が寸劇で学校生活を紹介



担任の先生と握手

祝
ご入
学



4月8日は入学式、今年は671人。これから始まる新しい生活に期待で胸をふくらませながら、小学校の門をくぐりました。

今年入学した新一年生は671人。これから始まる新しい生活に期待で胸をふくらませながら、小学校の門をくぐりました。

お母さんに手を引かれてやつて来る子、胸を張つてやつて来る子、恥ずかしそうに隠れるようにして来る子、そういう子たちも増え、子供たちは新しい環境にも慣れています。

早く学校生活に慣れてください。

ご入学、本当にあめでとう。

身につけよう 学校生活の規則 とエチケット

初めて子供さんを学校に通わせるご家庭では、お母さんはもうが子供さん以上

よう。

した。でも、どの顔もちゃんと見えた。そして校庭は、精一杯おめかしをした小さな紳士や淑女たちで花が咲いたように賑わい、新鮮な気分を周囲にふりまいていました。一日も早く学校生活に慣れて、新しい友を作つて、勉強に運動に励んでください。応援しています。

親と子の心理的な距離を測り直すのにふさわしい時期、それが学年が変わった。でも、どの顔もちゃんと見えた。親と子の心理的な距離を測り直すのにふさわしい時期、それが学年が変わった。でも、どの顔もちゃんと見えた。親と子の心理的な距離を測り直すのにふさわしい時期、それが学年が変わった。

見なおそう

親子の距離

親がわが子の内面的な世界を脱して自律の道へと向かう成長の節目としての意味があるわけです。親が思っている以上に大きな意味を持つています。

親がわが子の内面的な世界を脱して自律の道へと向かう成長の節目としての意味があるわけです。親が思っている以上に大きな意味を持つています。

消防器の廃棄にはご注意!

消防器は、圧力容器です。古くなったものは、キケンです。廃棄するときは、訓練などに使わずに必ず購入した販売店または、消防本部予防課までご相談ください。

お出かけ前には
必ず火の元点検を
留守宅火災予防運動
4月29日～5月5日
向日市消防本部・消防団



出かけたアトではもうおそい
お出かけ前にモトセン・スイッチ・戸じまりを